



# Die Minions haben einem neuen Meister !

publié le 04/07/2023

Jeudi 29 juin les élèves germanistes du collège ont joué leur spectacle en allemand *Minions, auf der Suche nach einem neuen Meister...* au petit théâtre Jean-Richard. De la 6e à la 3e, les élèves de Frau Lagouanelle et de Frau Chamard ont interprété saynètes et chansons autour des célèbres petits personnages jaunes pour le plus grand plaisir des spectateurs. Même les non-germanistes se sont pris au jeu de nos acteurs, et ce, sans difficulté. Voici quelques images pour revivre avec eux ce chouette moment !

## Portfolio



## Documents joints

 [vid-20230630-wa0000](#) (MPEG4 de 16.7 Mo)

 [vid-20230630-wa0001](#) (MPEG4 de 5.3 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**